

# Nuevas Agresiones Entre los Enfermos del Siquiátrico

**\*Urge construir nuevo local para los afectados mentales**

El Sindicato de Hospitales y Clínicas del Estado Lara pedirá nuevamente al Ministerio de Sanidad que aligere todo cuanto concierne a la construcción del nuevo local para reclusión de enfermos mentales debido a los últimos acontecimientos -suscitados en el actual recinto de ese centro donde dos personas murieron, casi en forma trágica, una sufrió asfixia mecánica y otra fue golpeada por reclusos que se amotinaron.

fallecimiento de dos enfermos mentales.

EL INFORMADOR, en su debida oportunidad, para las fechas del 8/8 y el 11/8 de los corrientes, denunció públicamente la catastrófica situación que presenta la Clínica Siquiátrica de Barquisimeto y ello hizo que tanto el Comisionado de Salud Pública, como las fuerzas vivas de la región entre otras la "P" en carta que enviara el periodista José Luis Gallardo fue repercutió en las diversas instancias oficiales, pero que a pesar de la insistencia de los profesionales y de los gremios en general, el Ministerio de Sanidad sintió como una efervescencia de saber que podrían resolver el problema y aun están por verse las soluciones, a pesar también de la buena disposición del doctor José Rafael Adames comisionado de salud pública pero quien no tiene los recursos económicos suficientes como para afrontar la situación caótica que hoy vive el Hospital Siquiátrico de Barquisimeto.

Evelia Aranguren de Jiménez dijo que a pesar de las múltiples denuncias ya hechas, tanto al gobernador de Estado como los Servicios Cooperativos de Salud Pública otros organismos a quienes compete la situación y al mismo Ministerio de Sanidad nada se ha hecho por buscarle una solución inmediata al Hospital Siquiátrico de Barquisimeto.

Con la muerte de los enfermos mentales María Nicolasa Mendoza, de 36 años de edad y José Eustaquio Anza, de 42 años de edad, se agrava la situación de los reclusos de la Clínica Siquiátrica por cuanto muchos de ellos se han amotinado formando conflictos que van desde las agresiones hasta los hechos que han conmovido a ese sector con el



En este "patio de recreación a pleno sol" fue donde los enfermos del Siquiátrico comenzaron su pelea, resultando muertos en circunstancias extrañas José Eustaquio Anza. (Foto Omar)

Ministro Pablo Salcedo Nadal y el doctor Adames, que al Hospital Siquiátrico de Barquisimeto debían pasarle una planadora que acabara con su carcomida estructura y que los pacientes de allí fueran reclusos en centros aptos para su total recuperación. De lo dicho por los funcionarios ministeriales a las acciones que abien pudieran

tomar, han pasado unos cuantos días, pasarán meses y quizá años y la opinión pública sigue con la interrogante palpitante por el desastre de la Clínica Siquiátrica: "¿Qué esperan en definitiva para reubicar a esos pobres enfermos mentales?", "¿O es que están esperando que ocurra una catástrofe peor para actuar?"



Evelia Aranguren dirigente del Sindicato de Hospitales y Clínicas del Estado Lara dijo que se dirigirán de nuevo al Ministerio de Sanidad. (Foto Hernández)



dirigente del Sindicato de Hospitales y Clínicas del Estado Lara... pre-defendió... jadores de... actualidad se... Z... ONFAD... 1975...